

Weitere Informationen zum Drei-Länder-Preis Diabetischer Fuß 2015 der Fondation URGO auf einen Blick:

Wer:

Teilnehmen können alle exam. Pflegefachkräfte, Pflegewissenschaftler, Ärztinnen und Ärzte aller Fachgebiete sowie Doktoranden der Medizin.

Was:

Eingereicht werden können alle Arbeiten zu den Themen Prävention und Management des Diabetischen Fußsyndroms.

Wann:

Der späteste Abgabetermin für die Einreichung der Arbeiten ist der 31. Dezember 2015.

Verbindlich gültig ist der Poststempel.

Wie:

Die Arbeiten können auf dem Postweg in Papierform und digital (CD bzw. USB-Stick) oder per Mail eingereicht werden.

Wo:

Bitte reichen Sie Ihre Arbeiten ein unter:

URGO GmbH
Drei-Länder-Preis 2015 der Fondation URGO
Justus-von-Liebig-Straße 16
66280 Sulzbach

dfupreis2015@urgo.de

Wir freuen uns auf zahlreiche interessante Einsendungen.



Ausschreibung

2015



**Drei-Länder-Preis
Diabetischer Fuß
Fondation URGO**



Förderung von Wissenschaft und interdisziplinärer Kooperation über Landesgrenzen hinaus - der URGO Drei-Länder-Preis Diabetischer Fuß 2015

Die gemeinnützige Stiftung „Fondation URGO“ als Initiator des Preises lobt den Drei-Länder-Preis Diabetischer Fuß für Deutschland, Österreich und die Schweiz aus.

Ziel der „Fondation URGO“ ist es, neben der Prophylaxe auch die Diagnostik und praktische Umsetzung wirksamer Therapiemaßnahmen zur Behandlung des Diabetischen Fußsyndroms zu verbessern - durch Kommunikation mit den Fachkreisen, durch Information der Öffentlichkeit und vor allem durch die Förderung innovativer Ideen.

Im Vordergrund steht dabei der Transfer wissenschaftlicher Erkenntnisse in die Praxis.

Diabetisches Fußsyndrom: Komplexe Probleme verlangen nach innovativen Lösungen

Angesichts der demographischen Entwicklung steigen die Anforderungen an das Gesundheitssystem im Hinblick auf die Versorgung von Menschen mit Diabetes und der Folgeerscheinung des Diabetischen Fußes ständig. Die Aufgaben, die medizinisch und pflegerisch zu bewältigen sind, werden komplexer, weshalb es immer wieder neuer Forschungsanstrengungen bedarf.



Die Themenschwerpunkte für den URGO Drei-Länder-Preis Diabetischer Fuß 2015

Eingereicht werden können Arbeiten aus dem Bereich der Grundlagenwissenschaft und Versorgungsforschung. Einzureichende Arbeiten können aktuell zur Publikation vorgesehen oder in 2014 oder 2015 publiziert worden sein.

Schwerpunkte für die Arbeiten zum Drei-Länder-Preis Diabetischer Fuß 2015 können u.a. sein:

- Infektionsmanagement
- Physikalische Therapien zur Amputationsnachsorge
- Wunddebridement
- Erstlinientherapie mit Wundauflagen (Empfehlungen, Behandlungspfade, Protokolle, Anwendung usw.)
- Schulungskonzepte für Betreuungspersonen
- Management des Patienten, der Wunde, der Begleiterkrankungen & psychosoziale Aspekte
- Verbesserung der Patientenadhärenz
- Epidemiologische Daten und Gesundheitsnetzwerke
- Projekte zur multiprofessionellen und interdisziplinären Versorgung der Patienten

Die dazu eingereichten Arbeiten werden von einer unabhängigen Jury medizinischer Experten bewertet.

Der URGO Drei-Länder-Preis Diabetischer Fuß 2015 ist mit insgesamt 20.000 € dotiert*.

*Das Preisgeld kann aufgeteilt werden.

Weitere Informationen zu den Ausschreibungsdetails des URGO Drei-Länder-Preises Diabetischer Fuß 2015 der Stiftung „Fondation URGO“ finden Sie unter www.urgo.de oder unter dfupreis2015@urgo.de

Wir freuen uns auf zahlreiche interessante Einsendungen.

